

Jueves 21 de enero de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

El SAT busca rebasar la meta de recaudación de 20% en el 2016

Adrián Guarneros, administrador general de Planeación en el Servicio de Administración Tributaria (SAT), aseguró que el 2016 será un año de grandes retos para el fisco federal; el objetivo superar la meta de recaudación a más de 20%, crecimiento que se dio en el 2015. “La meta de 2 billones 407,716.7 millones de pesos estimada en la Ley de Ingresos del 2016 es ambiciosa porque parte de un escenario histórico. En el 2015 obtuvimos una recaudación muy relevante; el reto es conservar en el 2016 los mismos resultados”, sostuvo.

El Financiero

Bajo cualquier medición, el peso ya luce claramente subvaluado: Videgaray

El secretario de Hacienda, desde Davos, señaló a El Financiero que no se ven probables nuevos recortes del gasto público y que seguramente seguirán, con cambios menores, las subastas de dólares. En un día de grandes pérdidas en los mercados financieros, con un dólar que se ha ido para arriba, con un precio del petróleo desplomado y con bolsas que han caído ¿de qué tamaño es el problema que enfrentamos? Lo primero que tenemos que reconocer es que se trata de un problema de carácter global. Se trata de una aversión al riesgo en los mercados financieros de todo el mundo.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Depreciación ahuyentará repatriación de capitales

Con la depreciación del tipo de cambio no va a ser atractivo el programa de repatriación de capitales que aprobó el Congreso como parte del paquete de incentivos fiscales para el ahorro y la inversión, advirtió el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). La presidenta del organismo, Leticia Hervert, explicó que con el valor actual del dólar frente al peso mexicano, las inversiones en la divisa están dando más rendimientos y eso no va a hacer que regresen los capitales que salieron del país.

“Saber mucho no es lo mismo que ser inteligente. La inteligencia no es sólo información, sino también juicio, la manera en que se recoge y maneja la información.”

Carl Sagan

**TIPO DE CAMBIO
FIX**

Dólar

18.60

Euro

20.29

**ComUniCCo
Financiero**

IMC





Jueves 21 de enero de 2016

ULTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación



NOTAS FISCALES:

SAT / Correos apócrifos buscan sorprender a contribuyentes



SAT / Se agregan 7,106 contribuyentes a la lista de incumplidos



SAT / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 15 de enero de 2016 publicado en la página del SAT



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Dólar, hasta en \$18.95; crudo, en 18.90 dpb

Derivado de nuevas caídas en los precios del petróleo, que llevaron a la mezcla mexicana a romper el piso de los 20 dólares por barril, el tipo de cambio empujó el dólar a un nuevo máximo histórico, al cotizarse en sucursales bancarias y centros cambiarios hasta en 18.95 pesos. En operaciones al mayoreo, el tipo de cambio registró un nivel máximo de 18.68 pesos por dólar, para cerrar a la venta en 18.56 pesos, 29 centavos más caro que el martes. Analistas atribuyeron la respuesta del mercado a movimientos especulativos ante un mayor suministro de petróleo por parte de Irán, pues con ello aumentará la sobreoferta, y estiman que de continuar la caída de las cotizaciones del crudo, el tipo de cambio ascendería a niveles cercanos a 20 pesos por dólar.

EXCELSIOR

La vorágine financiera global y el peso mexicano

La vorágine de los mercados financieros parece no tener fin. Y en medio de la debacle global, una de las víctimas más notorias ha sido el peso mexicano. En estos primeros 20 días, el peso se ha depreciado un 6.9% contra el dólar y es la peor divisa de toda Latinoamérica. Si incorporamos a las principales divisas del mundo, sólo la superan el rand sudafricano, que se ha debilitado 8.7%, el dólar neozelandés, que se ha deprimido 7.6% y el rublo ruso, que arrastrado por el derrumbe del precio del petróleo, se ha despenado 7.4% y ayer cerraba en un nuevo mínimo histórico de 81.26.

La Razón

Aumento del dólar no es por desempeño de economía mexicana, afirma EPN

El Presidente Enrique Peña dijo que el aumento del precio del dólar -que ayer cerró en 18.90 pesos por unidad- no es solamente un asunto privativo de México y no es por razones de desempeño propio de nuestra economía. Al término de su gira por la Península Arábiga y cuestionado sobre la constante alza en los últimos días del tipo de cambio, el primer mandatario señaló que la Secretaría de Hacienda y el Banco de México darán a conocer una serie de acciones para amortiguar al peso mexicano.



Jueves 21 de enero de 2016

CNNEXPANSIÓN

El alza en las tasas de interés no preocupa a directivos

Aunque los directivos no tenían la certeza de un aumento a las tasas de interés por parte de la Reserva Federal estadounidense, durante el levantamiento del sondeo Pulso Expansión 500 del cuarto trimestre del 2015 (situación que finalmente ocurrió), la mitad de ellos no consideraba que este hecho impactaría en sus negocios. A la pregunta expresa ¿Qué medida precautoria ha tomado su empresa ante una inminente alza en las tasas de interés de la FED y Banxico?, el sondeo reveló que 44% de los ejecutivos no había tomado ninguna medida en el último trimestre del 2015.

GrupoFórmula

Precio del dólar no tiene que ver con desempeño económico propio: Peña Nieto

El alza en el precio del dólar no tiene que ver con el desempeño de la economía mexicana, que si bien genera inquietud, deriva de lo que está pasando en el mundo entero, aseveró el presidente Enrique Peña Nieto. "Todas las monedas prácticamente de todos los países, evidentemente, están teniendo una gran volatilidad con respecto al dólar", recalcó durante un mensaje a medios al término de su gira por cuatro países del Medio Oriente.

Noticias MVS

FMI alista sucesión antes de principios de marzo

El Fondo Monetario Internacional (FMI) anunció el miércoles que designará a su próximo director gerente antes de principios de marzo, un cargo al que vuelve a aspirar la actual responsable, la francesa Christine Lagarde. Las candidaturas tienen que presentarse entre este jueves y el próximo 10 de febrero. El consejo de administración del Fondo, que representa a sus 188 Estados miembros, prevé tomar una decisión antes del 3 de marzo, indica la institución en un comunicado. Christine Lagarde, nombrada en julio de 2011 para un mandato de cinco años, ha dicho en varias ocasiones que está "abierto" a la idea de volverse a presentar.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(20/01/16)	3.25
TIIE 28 (20/01/16)	3.5540
TIIE 91 (20/01/16)	3.5871
TIIE 182 (20/01/16)	3.6766
CETES 28 (19/01/16)	3.09

Reservas internacionales (mdd)

(15/01/2016) 175,232.0

Inflación anual

(Dic. 2014-Dic. 2015, %)

Objetivo de inflación 3.00

Intervalo de variabilidad porcentual ±1 punto

Inflación * 2.13

Inflación subyacente * 2.41

Inflación mensual

(Dic. 2015, %)

Inflación * 0.41

Inflación subyacente * 0.31

UDIS (21/01/16) 5.403891

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Facebook

Twitter

YouTube

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



Jueves 21 de enero de 2016



Peso mexicano opera estable tras decisión de tasas BCE, precio crudo

El peso mexicano operaba estable el jueves después de que el Banco Central Europeo mantuvo sus tasas en mínimos históricos, aunque seguía presionado por un descenso en los precios del petróleo. La moneda local cotizaba en 18.5115 por dólar, con un alza del 0.02 por ciento, frente a los 18.5155 pesos del precio de referencia de Reuters del miércoles.



Los retos de México ante la cuarta revolución industrial

La cuarta revolución industrial, el tema de la reunión de Davos 2016, describe una era de innovación en la cual las tecnologías de vanguardia están constantemente irrumpiendo en la industria. De acuerdo con el texto publicado por el presidente Enrique Peña Nieto, esta tendencia no sólo continuará, sino que se intensificará, transformando cada paso de la producción, la distribución y el consumo. El presidente afirma que es momento de preparar a la sociedad para enfrentar con éxito estos cambios, lo cual significa centrarse en educación, entorno empresarial y conectividad. De acuerdo con el texto, titulado What the fourth industrial revolution means for Mexico, publicado en inglés en la página del WEF, la valiosa ventaja competitiva de México es su capital humano y la educación es crucial.



Se prevén lluvias fuertes en Puebla y Veracruz

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que para este día se esperan lluvias puntuales fuertes en Puebla y Veracruz, y lluvias aisladas en Tamaulipas, San Luis Potosí, Querétaro, Hidalgo y Tlaxcala, debido al nuevo frente frío número 33. Indicó que para este jueves el nuevo sistema se extenderá desde Luisiana, EUA., hasta el sur de Tamaulipas, internándose por los estados del noreste y norte del país, con potencial de lluvias puntuales fuertes en Puebla y Veracruz. Asimismo, ocasionará lluvias aisladas en Tamaulipas, San Luis Potosí, Querétaro, Hidalgo y Tlaxcala.

